
Ist das normal ?
Beitrag von „darkdiver“ vom 14. Oktober 2007 um 12:57

Nein, diese Anzeige zeigt nur welche Suchmaschine welche Anzahl an Bots am aktuellen Tag
ins Forum geschickt hat. Die Suchmaschinen indizieren ja unser Forum 24 Stunden am Tag.
Google benutzt dabei fast immer den selben Bot in unserem Forum. Bzw. der bot meldet sich
fast immer mit der selben IP 

Es geht also nocht darum welche Anzahl an User über die Suchmaschine zu uns gekommen
sind. Diese sind in anderen Statistiken zu finden. Wenn es jemand interessiert kann ich diese
gerne einmal auswerten.

Viele Grüße
Eric

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/7957-ist-das-normal/?postID=120087#post120087

https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/7957-ist-das-normal/?postID=120087#post120087

